

Estabilidad, necesaria pero insuficiente (El Financiero 23/03/10)

Estabilidad, necesaria pero insuficiente (El Financiero 23/03/10)(Viridiana Mendoza Escamilla / enviada) Martes, 23 de marzo de 2010 . CANCÚN, QR, 22 de marzo.- Los países de América Latina y el Caribe requieren más financiamiento para sostener la recuperación, pues no es suficiente con sólo mantener la estabilidad macroeconómica. Durante su participación en la segunda reunión plenaria del Banco Interamericano de Desarrollo, Alicia Bárcena, secretaria ejecutiva de la Comisión Económica para América Latina y el Caribe, señaló que el organismo esperaba un aumento mayor en el capital del BID. "Desde la Cepal, les digo sinceramente que esperábamos un poco más de sus deliberaciones, porque estimamos que esta región y sus gobiernos han hecho su tarea con responsabilidad y madurez macroeconómica, y porque hay consenso en nuestras sociedades de que si bien la prudencia macroeconómica es condición necesaria, no es suficiente para el desarrollo", afirmó. Bárcena recordó que como saldo de la crisis económica mundial, la pobreza aumentó entre 33 y 34 por ciento, mientras que la extrema y la indigencia de 12.9 a 13.7; es decir, nueve millones de personas cayeron en situación de pobreza y cinco millones en pobreza extrema. Agregó que hay un panorama económico más alentador, pues la tasa de crecimiento proyectada en la Cepal para 2010 es de 4.3 por ciento. Sin embargo, alertó que sigue siendo preocupante la tasa de desocupación, que subió 7.5 en 2008 a 8.3 en 2009, y la precarización del empleo, un factor que no ha podido contenerse, aun con la aplicación de medidas emergentes.